
ー
ト
で
も
若
者
が
受
け
る
ベ
ネ
フ
ィ

ッ
ト
（
恩
恵
）
は
変
わ
ら
な
い
」
と

い
う
双
方
の
思
い
が
合
致
し
、
オ
ン

ラ
イ
ン
交
流
会
を
企
画
し
ま
し
た
。

　
交
流
会
は
昨
年
12
月
に
市
内
４
つ

の
中
学
校
の
２
年
生
が
参
加
し
、
限

ら
れ
た
時
間
の
中
で
英
語
科
の
先
生

の
指
導
の
も
と
、
生
徒
は
見
事
に
発

表
を
ま
と
め
上
げ
ま
し
た
。
画
面
前

で
「
相
手
に
伝
え
た
い
」「
ど
う
し

た
ら
伝
わ
る
か
」
と
い
う
気
持
ち
が

あ
ふ
れ
、
相
互
の
生
徒
の
「
聞
き
取

ろ
う
！
」
と
い
う
姿
が
画
面
で
わ
か

っ
た
り
、
お
互
い
の
リ
ア
ク
シ
ョ
ン

に
笑
い
が
あ
っ
た
り
と
通
じ
た
と
き

の
喜
び
や
伝
え
る
力
は
大
事
だ
と
い

う
こ
と
を
リ
モ
ー
ト
交
流
で
体
験
で

き
ま
し
た
。

石
市
国
際
交
流
支
援
協
議
会

で
は
、
平
成
29
年
よ
り
オ
ー

ス
ト
ラ
リ
ア
の
聖
ラ
フ
ァ
エ
ル
・
カ

ト
リ
ッ
ク
・
ス
ク
ー
ル
・
カ
ウ
ラ
校

で
、
学
校
体
験
と
同
校
に
通
う
生
徒

宅
で
ホ
ー
ム
ス
テ
イ
の
派
遣
事
業
を

開
始
し
ま
し
た
。
ま
た
、
令
和
元
年

に
は
同
校
の
教
員
2
名
と
生
徒
12
名

が
本
市
を
訪
問
し
、
各
学
校
で
１
日

学
校
体
験
と
市
内
中
学
校
に
通
う
生

徒
宅
で
ホ
ー
ム
ス
テ
イ
を
行
い
、
相

互
交
流
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
少

し
ず
つ
結
び
つ
き
を
深
め
て
き
た
中

で
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

が
流
行
し
、
海
外
渡
航
が
自
由
に
で

き
な
い
状
況
が
続
い
て
い
ま
す
。「
次

に
つ
な
げ
る
た
め
に
こ
の
絆
を
断
っ

て
は
い
け
な
い
」「
対
面
で
も
リ
モ
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コ
ロ
ナ
禍
で
の
新
た
な
交
流
事
業
を
企
画

白

宝物を発
見！

宝物を発
見！

白石国際オンライン白石国際オンライン
交流会を開催しました！交流会を開催しました！

問白石市国際交流支援協議会
　（まちづくり推進課内）☎22-1327

公
立
刈
田
綜
合
病
院
に
関
す
る
住
民
説
明
会
を
開
催

　
１
月
23
日
、
ホ
ワ
イ
ト
キ
ュ
ー
ブ
で

「
公
立
刈
田
綜
合
病
院
に
関
す
る
住
民

説
明
会
」
を
開
催
し
ま
し
た
。
当
日
は

市
民
な
ど
２
８
４
人
が
参
加
し
、
山
田

市
長
が
公
立
刈
田
綜
合
病
院（
以
下「
刈

田
病
院
」）
の
現
状
を
説
明
し
ま
し
た
。

　
山
田
市
長
は
、
み
や
ぎ
県
南
中
核
病

院
と
の「
連
携
プ
ラ
ン
」に
つ
い
て
、「
１

市
２
町
の
人
口
減
少
と
高
齢
化
が
進
ん

で
い
く
中
、
仙
南
地
域
の
持
続
可
能
な

医
療
体
制
を
確
保
す
る
た
め
に
、
連
携

プ
ラ
ン
に
基
づ
い
て
み
や
ぎ
県
南
中
核

病
院
と
の
医
療
機
能
の
す
み
分
け
を
行

い
、
必
要
な
診
療
科
目
を
維
持
し
な
が

ら
慢
性
期
・
回
復
期
を
中
心
と
し
た
病

院
づ
く
り
を
進
め
て
い
る
」
こ
と
を
説

明
。
一
方
で
、財
政
的
な
課
題
と
し
て
、

東
北
財
務
局
か
ら
、「
刈
田
病
院
へ
の

繰
出
金
が
一
般
財
源
の
10
％
以
上
を
占

め
、
同
規
模
で
病
院
を
運
営
し
て
い
る

自
治
体
と
比
較
し
て
も
割
合
が
大
き

い
。
こ
の
ま
ま
の
負
担
を
続
け
る
こ
と

は
財
政
上
非
常
に
危
険
で
あ
る
」
と
指

導
を
受
け
た
こ
と
、
ま
た
、
監
査
法
人

か
ら
、「
刈
田
病
院
は
複
数
年
債
務
超

過
が
続
い
て
お
り
、
実
質
的
に
破
産
状

態
で
、
自
力
再
建
は
困
難
。
早
急
な
手

当
て
が
必
要
で
あ
る
」
と
い
う
報
告
が

あ
っ
た
こ
と
を
説
明
し
ま
し
た
。

　

刈
田
病
院
の
経
営
体
制
に
つ
い
て

は
、「
刈
田
病
院
の
経
営
改
善
な
ど
を

議
論
い
た
だ
い
た
運
営
検
討
委
員
会
か

ら
の
提
言
で
は
、
速
や
か
な
抜
本
的
改

革
の
必
要
が
あ
る
と
の
指
摘
も
あ
り
、

病
院
の
所
有
は
公
の
ま
ま
、
経
営
を
民

間
に
委
ね
る
公
設
民
営
化
を
導
入
す
る

こ
と
で
、
民
間
の
医
療
法
人
の
経
営
ノ

ウ
ハ
ウ
を
最
大
限
活
用
し
て
、
全
国
か

ら
刈
田
病
院
で
勤
務
す
る
医
師
を
集
め

た
い
」
と
述
べ
ま
し
た
。
ま
た
、
公
設

民
営
化
を
導
入
し
た
病
院
の
事
例
を
挙

げ
な
が
ら「
公
設
民
営
化
す
る
こ
と
で
、

繰
出
金
の
減
額
だ
け
で
な
く
、
救
急
受

け
入
れ
や
周
産
期
医
療
、
訪
問
看
護
の

実
施
な
ど
地
域
医
療
の
拡
充
を
目
指
し

た
い
」
と
説
明
し
ま
し
た
。

　
説
明
後
、
公
設
民
営
化
に
よ
る
改
善

点
や
、
現
在
の
医
師
不
足
が
続
い
て
い

る
状
況
へ
の
不
安
、
救
急
医
療
の
受
け

入
れ
再
開
へ
の
要
望
な
ど
多
く
の
質
問

が
出
さ
れ
、
参
加
者
は
説
明
に
対
し
て

熱
心
に
耳
を
傾
け
て
い
ま
し
た
。

　
本
市
で
は
、
今
後
も
刈
田
病
院
の
存

続
に
向
け
て
全
力
で
取
り
組
ん
で
ま
い

り
ま
す
の
で
、
皆
さ
ん
の
ご
理
解
と
ご

協
力
を
お
願
い
し
ま
す
。

住民説明会でいただいた主な質問事項
Q.公設公営から公設民営になると何が変わりますか。
A.�現在の経営体制を維持するには、１市２町で毎年20億円以上の繰出金が必要にな
ります。教育や子育て支援、福祉、災害対応など市のさまざまな事業は、市民の大
切な税金が財源となるため、病院にだけ補助金を無限に出すわけにはいきません。

　�公設民営では、民間医療法人の経営ノウハウを生かすことで、経営改善が見込まれ
るだけでなく、医療法人に対して救急などの政策医療を行うよう指示することがで
きることから、医療の充実と持続可能な病院運営を目指すことができると考えます。
Q.�厳しい財政状況の中、（仮称）白石中央スマートインターチェンジの周辺整備には、
多額のお金がかかるのではないですか。

A.�市の発展のためには、さまざまな投資もしていかなければなりません。スマートイ
ンターチェンジの周辺整備の事業費は約106億円の予定ですが、工業団地は進出企
業への売却、道の駅とスポーツレクリエーション施設は国からの補助金などを見込
んでいます。市の負担としては差引約19億円を見込んでいますが、市債（借入金）
などを活用することで１年あたりの支出額が大きくならないよう計画的な返済を行
う予定です。

Q.�刈田病院の医師やスタッフが減少して市民はとても不安を抱いています。
A.�現在、刈田病院の医師が不足していることにより救急の受け入れなどが困難な状況
となっています。医師の派遣元となっている東北大学は、東北６県の公立病院を支
援されており、すべての病院の要望にこたえられるような医師の派遣ができない状
況にあります。引き続き東北大学に医師の派遣をお願いしてまいりますが、全国か
ら医師を確保することで、地域医療を全力で守りたいと考えています。

住民説明会の動画を配信しています
（市公式ホームページ）

5 4Shiroishi_R4.3 Shiroishi_R4.3


